



Newsletter 11/2018

vom 10. April

Verantwortlich für den Inhalt:
Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:
Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Kreisjugendtag in Mayen

Jetzt steht endgültig fest, dass der Kreisjugendtag in Mayen im Schützenhof (ehemaliges Restaurant), in der Bürresheimer-Str., großer Parkplatz am Kunstrasenplatz im Nettetal stattfindet. In der ANLAGE befinden sich die Einladung und Tagesordnung.

2. Birresdorfer SC spendet für „Fußballer helfen“

Mit einer großzügigen Spende an den Förderverein des Fußballkreises Rhein/Ahr machte der Birresdorfer Sportclub kürzlich auf sich aufmerksam. Überrascht zeigte sich Walter Merten, derzeit noch Kreisvorsitzender und Chef von „Fußballer helfen“ in Personalunion, bei der Übergabe eines Schecks über 500 Euro: „Eigentlich hört man nur noch wenig von den Birresdorfer Fußballern, seitdem sie in Spielvereinigung mit Bengen und Lantershofen aktiv sind. Ein Blick auf die Club-Homepage zeigte mir jedoch, wie lebendig dieser noch relativ junge Verein in Wirklichkeit ist. Bei den traditionellen Veranstaltungen wie der Sportwoche, dem Wandertag und dem gemütlichen Abend zeigt sich die clubeigene Vitalität.“ Mehr findet man auf der Homepage, hier der Link: <https://www.fv-rheinland.de/sc-birresdorf-unterstuetzt-den-foerdereverein/>.

3. Vorstandstreff in Oberzissen

Erst sorgte die fristgerechte Ergebnismeldung für viel Aufregung bei den Fußballern. Auch beim elektronischen Spielbericht waren die Vorteile für viele Vereinsfunktionäre vor vorneherein nicht erkennbar. Dies alles hat sich inzwischen eingespielt und gehört zum Fußballer-Alltag. Neuerliches Murren gibt es nun beim digitalen Spielerpass, wie sich kürzlich bei einer informativen Veranstaltung in Oberzissen herausstellte. Mehr (auch Fotos) zur Veranstaltung, die vom SV Oberzissen vorbildlich ausgerichtet wurde, findet man unter diesem Link: <https://www.fv-rheinland.de/spielberechtigungsliste-macht-passmappe-ueberfluessig/>

4. Zuschuss für Internationale Begegnungen

Walter Desch hat bei der Beiratstagung am Samstag, 7. April, mitgeteilt, dass „Fußball hilft“, die Stiftung des Fußballverbandes Rheinland, Vereinen auf Antrag hin zu Internationalen Begegnungen einen Zuschuss in Höhe von 1 bis 5 Euro pro Tag und Teilnehmer gewährt.

Fußballkreis Rhein-Ahr

Ihr Ansprechpartner:

Dieter Sesterheim
Kreisjugendleiter

Römerstr. 19

53518 Adenau

Tel.: 02691-931698

Mobil: 0175-5996735

E-Mail: dieter.sesterheim@web.de

An die
Jugendleiter
der Fußballvereine
im Kreis Rhein/Ahr

Adenau, 10. April 2018

Sehr geehrte Sportkameraden,

gemäß § 3 der Jugendordnung des Fußballverbandes Rheinland findet der

Kreisjugendtag

am Samstag, 5. Mai 2018, um 10.00 Uhr

im Schützenhof (ehemaliges Restaurant) am Kunstrasenplatz im Nettetal

statt. Hierzu lade ich hiermit herzlich ein.

Anträge zum Kreisjugendtag müssen bis spätestens zwei Wochen vor dem Kreisjugendtag beim Kreisjugendleiter Dieter Sesterheim eingegangen sein.

In der Hoffnung, beim Kreisjugendtag viele Vereine begrüßen zu können, wünsche ich eine gute Anreise und verbleibe

mit freundlichen Grüßen
Dieter Sesterheim

Tagesordnung

1. Begrüßung und Konstituierung
2. Totenehrung
3. Grußworte
4. Referat FVR-Vertreter
5. Bericht Kreisjugendleiter
6. Aussprache zu den Punkten 4 und 5
7. Wahl des Wahlausschusses und des Versammlungsleiters
8. Entlastung des Kreisjugendausschusses
9. Wahlen
 - Kreisjugendleiter
 - Jugendstaffelleiter A- bis C-Junioren
 - Jugendstaffelleiter D- und E-Junioren
 - Jugendstaffelleiter F-Junioren und Bambini
 - Kreisdelegierte/Ersatzdelegierte
10. Anträge
11. Verschiedenes
12. Ortswahl für den Kreisjugendtag 2021